



## PRESSEMITTEILUNG

### 25 Jahre von Solaris

Bolechowo, 22.03.2021

Auf den Tag genau ist es heute 25 Jahre her, dass Solaris seinen ersten niederflurigen Stadtbus hergestellt hat. In all den Jahren hat sich im Unternehmen fast alles verändert. Mit großer Unterstützung von Urbino-Bussen durchlief auch der europäische ÖPNV einen tiefgreifenden Wandel. Solaris feiert heute sein Jubiläum und betont, dass die ungewöhnliche Geschichte des Unternehmens und seine spektakuläre Entwicklung in erster Linie den Anstrengungen seiner Mitarbeiter, die gemeinsame Werte teilen, zu verdanken sind.

Am 22. März 1996 rollte der erste Bus von Band im Bolechowo-Werk. Damals arbeiteten in der Firma gerade mal 36 Personen. Und das Werk stellte im ganzen Jahr 56 niederflurige Fahrzeuge her. Heute arbeiten 2700 Mitarbeiter in Polen und im Ausland auf den Erfolg von Solaris hin und es waren 1560 Fahrzeuge, darunter knapp 700 mit Elektroantrieb, die in den letzten 12 Monaten auf die europäischen Straßen gerollt sind.

Die besondere Erfahrung des letzten Jahres mit unerwarteten Herausforderungen und Schwierigkeiten durch die Pandemie hat bewiesen, dass Solaris nun ein reifes und verantwortungsbewusstes Unternehmen ist. Dank dem tatkräftigen Engagement des gesamten Teams konnte das Unternehmen nicht nur die besten Ergebnisse der Firmengeschichte einfahren, sondern auch eine Rekordzahl an Fahrzeugen für seine Kunden produzieren.

Von Anfang an waren Innovationen der Schlüssel zum Markterfolg des Unternehmens. Bereits vor zwei Jahrzehnten setzte Solaris auf Elektromobilität und arbeitet seitdem ununterbrochen an Technologien zur Verringerung der Auswirkungen auf die Umwelt. Das emissionsfreie Urbino-Portfolio umfasst heute Wasserstoff-, Elektro- und Oberleitungsbusse, und Solaris ist zu einem führenden Unternehmen in Europa auf diesem Gebiet herangewachsen, und zugleich zu einem Branchenexperten, der mit zahlreichen Auszeichnungen prämiert wird und sich als aktives Mitglied bei mehreren Verbänden und Konsortien einbringt.

Aufbauend auf die Erfahrung in der Entwicklung und Fertigung von über 20.000 Fahrzeugen, blickt Solaris nun zuversichtlich in die Zukunft und setzt sich bei jedem ausgeführten Auftrag das ehrgeizige Ziel: den Wandel hin zum umweltfreundlichen, zugänglichen und nachhaltigen ÖPNV. Das Unternehmen möchte nicht nur seinen Kunden die besten Produkte und Dienstleistungen anbieten, sondern auch vor allem öffentliche Verkehrsbetreiber und Stadtbehörden bei der Umstellung auf einen sauberen, geräuscharmen und für die Einwohner attraktiven Verkehr unterstützen. Dieser Anspruch entspringt der Überzeugung, dass der moderne öffentliche Personennahverkehr die Grundlage für nachhaltige Städte bildet.

Fotos:

- Das erste Fahrzeug der Urbino-Familie wurde 1999 präsentiert (Foto: Grzegorz Muszyński)
- Der erste Bus verließ das Werk in Bolechowo am 22. März 1996. Bis heute hat Solaris 20.000 Busse an Kunden ausgeliefert
- Der erste elektrische Solaris-Bus leitete eine neue Ära in der Unternehmensgeschichte ein. Heute umfasst das Auftragsbuch des Herstellers 1.200 Elektrobusse mit verschiedenen

## Parametern

- Solaris Urbino 12 electric wurde 2016 als erster Elektrobus in der Geschichte des Wettbewerbs zum Bus des Jahres gekürt
- Urbino 12 electric in Berlin. Bisher hat Solaris 123 Elektrobusse in die deutsche Metropole geliefert
- Urbino 15 LE electric, der erste Solaris Intercity-E-Bus, hatte seine Premiere im Jahr 2020
- Urbino 18 electric in Brüssel - Neben 25 Elektrobusen lieferte Solaris auch die Ladeinfrastruktur
- Urbino 18 electric in Warschau - einer von 150 elektrischen Solaris-Bussen in der Hauptstadt von Polen
- Der Urbino 12 hydrogen ist ein weiteres emissionsfreies Fahrzeug im Solaris-Portfolio
- Emissionsfreie O-Busse sind für Solaris eine der Säulen des nachhaltigen Verkehrs in Städten
- Der längste Doppelgelenk-24-Meter-Solaris ist eine ideale Lösung für große Metropolen, der hauptsächlich für elektrische Antriebe ausgelegt ist

## Sonstige Informationen

### Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director  
Tel.: +48 61 66 72 347  
Mobil: +48 601 652 179  
Fax: 48 61 66 72 345  
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

### Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.